



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En La Roca

LA ROCA 0

SAN ANTONIO VILAMAJOR 0

Excelente ha resultado el encuentro disputado entre los locales y azules de San Antonio de Vilamajor. Si tanto nos apuran, diremos que ha sido el mejor de la temporada, de los jugados en nuestro campo.

La primera parte especialmente y dentro de ella los 25 minutos del comienzo, resultaron de una vistosidad y preciosismo de juego que muchas veces en partidos de superior categoría no se ven. Recordámos dos o tres jugadas de la tripleta central de los locales que no fueron tantas por verdadera casualidad. Claro que mucha culpa de que no se tradujeran en tantos estas bonitas y bien llevadas jugadas, fué la soberbia actuación del portero de los visitantes, que jugó un partido más que completo, atajando y desviando cuantos balones iban dirigidos a su meta. También ayudaron en gran manera a mantener el resultado sin que funcionara el marcador los postes y travesaños, que devolvieron cuanto menos dos balones que iban irremisiblemente a la red.

Ya que hoy no tenemos trabajo a reseñar los tantos, cosa ésta que nos ocupa otras veces el lugar de que disponemos en la "Hoja", realizaremos un breve análisis de ambos conjuntos y ciertas individualidades. En cuanto al equipo visitante, nos pareció que tienen un trío defensivo magnífico y capaz de aguantar a la delantera más buena de cuantos equipos participan en este torneo, y, en último lugar tienen en García un cancerbero de primerísima calidad. Los volantes jugaron mucho, principalmente cortando y en especial Guardia, ya que el otro rozó muchas veces la violencia, haciendo que disminuyera la calidad de su juego. Y en cuanto a la delantera, nos pareció bastante inofensiva si le faltara su interior izquierdo José, que fué su verdadero conductor.

En cuanto a los locales, si en otras ocasiones a pesar de ganar partidos no nos habian convencido, el domingo, con todo y no haber logrado la victoria, nos gustó su actuación y estamos seguros que de haberles acompañado algo la suer-

te en el tiro a puerta, los dos puntos habrían quedado íntegros en casa. El portero, Fontdevila, que en los últimos encuentros había sido el verdadero valladar donde se estrellaban los contrarios, el domingo apenas si tuvo ocasión de actuar. La tripleta defensiva igualmente poco trabajo tuvo y cuantas ocasiones se les presentaron, las resolvieron bien y sin demasiados apuros. Los dos volantes realizaron un buen partido, como ya acostumbra a ser hábito en ellos. Y la delantera también jugó lo suyo, especialmente Segarra en la primera parte, que actuó de delantero centro, puesto desde el que repartió mucho juego y bien. El menos afortunado de todos fué Díaz; pero no obstante realizó algunas jugadas de positivo mérito y peligro para la puerta contraria.

Arbitró el señor Nogués, bien y sin complicaciones, viéndose ayudado en su labor por el buen comportamiento de los jugadores.

Los equipos se alinearon así:

San Antonio de Vilamajor. — García, Bonshoms, Bermejo, Puis, Quintana, Guardia, Clopés, López, Grau, José y Aznar.

La Roca. — Fontdevila, González, Vivet, Núñez, Xalma, Illa, Díaz, Fontanet, Segarra, Seoane y Pujals.

Arivor.

Trofeo Academia de Choferes Granollers

Entre los mínioms goleados del grupo Fase Final hay varios equipos que marchan al unísono y sus diferencias son muy pequeñas, por lo que hace entrever una lucha reñidísima para la adjudicación del Trofeo que ha cedido D. Francisco Grané.

En Consolación, tenemos al Palau destacado seguido del Seguer que no anda muy bien clasificado pero que está demostrando tener una magnífica defensiva.

FASE FINAL

1.º Cardedeu	17 goles
2.º Vilanova Roca	18 »
3.º Martorellas La Roca y Llinás	20 »

TORNEO CONSOLACION

1.º Palau	16 goles
2.º Seguer	22 »
3.º S. Juan	23 »
4.º La Salle	24 »

En Montmeló

CARDEDEU 3

MONTMELO 0

A la hora de empezar el encuentro, el campo de La Torreta presentaba un magnífico aspecto. La afición local esperaba con vivo interés, interés que veía marcado, entre otros factores, por ver si su equipo favorito conseguía un triunfo y lo alejaba definitivamente de los últimos lugares de la tabla de clasificación; y por otra parte, por razón del prestigio que el Cardedeu, por su historial y por sus brillantes actuaciones a lo largo de la temporada. Todos estos factores pesaban en la afición montmelonense; y que así era, quedó demostrado por la concurrencia que acudió a presenciar el encuentro.

Inicióse el encuentro a fuerte tren por parte de ambos equipos. El juego era vivo, sucediéndose durante el primer tiempo los avances sobre uno y otro campo, y de esta lucha sacó mayores provechos la delantera visitante, que demostró a lo largo de los 90 minutos una mayor profundidad que la local, marcando un tanto oportunísimo su extremo derecho Aceña. Así transcurrió el primer período con un leve dominio local cuya delantera no encontró el camino de las mallas contrarias, debido a la gran actuación de las líneas defensivas contrarias. En el segundo tiempo, bien puede decirse que han sido escasas las jugadas de calidad que se han registrado. El Cardedeu reemprendió el juego en plan de ataque que a los dos minutos lograba apuntarse su segundo tanto, conseguido por Raimundo de un tiro cruzado. El Montmeló luchó con denuedo para forzar la cerrada valla que ante su marco establecieron los blanquirrojos. Y así fueron transcurriendo los treinta primeros minutos del segundo período. A los treinta y dos minutos, Comas, en desgraciada jugada introduce el balón en su propia meta y de esta manera el Cardedeu ha remachado su victoria, por cierto muy merecida.

Cabe destacar por los locales a Carrasco, el mejor de los 22, que ha cuajado una actuación soberbia, anulando completamente al ariete visitante; después de él, Comas y Llavina han cumplido bien, los demás también han cumplido. Por los visitantes, todo el equipo ha respon-